

Koordination der Aktivitäten in regionalen Hospiz- und Palliativnetzwerken im Kreis Höxter

gefördert durch den Kreis Höxter und den Krankenkassen



Tag der Generationen in Beverungen gefeiert

Beverungen - Der 6. Tag der Generationen wurde am Sonntag (7. Juli 2024) in der Stadthalle Beverungen gefeiert.

Alle zwei Jahre lädt das Beverunger Seniorennetz mit seinen Netzpartnern zum Tag der Generationen in die Stadthalle ein. Die Besucher erwartete, ein umfangreiches Informationsangebot, Unterhaltungsprogramm, Kinderbetreuung und Kinderflohmärkte und ein vielfältiges, kulinarisches Angebot. Zwischen 11 und 17 Uhr waren die Pforten geöffnet.

Zur Begrüßung waren neben dem Schirmherrn Franz-Ludwig Blömker (Vorsitzender der Bundesar-

beitsgemeinschaft Seniorenbüros) auch Ehrengäste aus der Politik anwesend. Der Vorsitzende des Beverunger Seniorennetzes, Amr Akel, sprach: „Laut Ehrenamtsatlas 2024 sind wir im Kreis Höxter mit

75 Prozent Ehrenamtsbeteiligung deutschlandweit führend und der Tag der Generationen ist eines unserer Highlights“. Ob es ums barrierefreie Wohnen ging oder die Versorgung mit Hörgeräten, die Organisation von Pflege oder Beratung durch die Verbraucherzentrale, dem Bewahren der Vergangenheit oder der Organisation der Zukunft, auf viele Fragen fanden die Besuchenden im großen Saal Antworten an den Infoständen. Zahlreiche Selbsthilfegruppen und ehrenamtliche Vereine stellen ihre Arbeit vor.

Auch das Palliativ Netz im Kreis Höxter e.V. war mit einem Stand vertreten, alles rund um das Thema „Mundpflege am Lebensende“ konnten die Interessierten erfahren. Ein oft unterschätzter, aber essentieller Aspekt der Palliativversorgung ist die Mundpflege. Gerade am Lebensende kann die richtige Mundpflege erheblich zur Lebensqualität der Betroffenen beitragen.

Zugleich kam es zu informativen Gesprächen mit Bürgern und Bürgerinnen, sowie der Austausch der Aussteller untereinander, die die Gelegenheit nutzten sich neu zu vernetzen und alte Partnerschaften wieder aufleben zu lassen.

(Quellen: Neue Westfälische, Westfalen-Blatt, Beverunger Rundschau)



Von links:

Meike Gast (Netzwerkkoordinatorin-Palliativfachkraft) und **Jana Rahmel** (Koordinatorin-Palliativfachkraft) **Palliativ Netz im Kreis Höxter e.V.**

beitsgemeinschaft Seniorenbüros) auch Ehrengäste aus der Politik anwesend. Der Vorsitzende des Beverunger Seniorennetzes, Amr Akel, sprach: „Laut Ehrenamtsatlas 2024 sind wir im Kreis Höxter mit

75 Prozent Ehrenamtsbeteiligung deutschlandweit führend und der Tag der Generationen ist eines unserer Highlights“. Ob es ums barrierefreie Wohnen ging oder die Versorgung mit Hörgeräten, die Organisation von Pflege oder Beratung durch die Verbraucherzentrale, dem Bewahren der Vergangenheit oder der Organisation der Zukunft, auf viele Fragen fanden die Besuchenden im großen Saal Antworten an den Infoständen. Zahlreiche Selbsthilfegruppen und ehrenamtliche Vereine stellen ihre Arbeit vor.

(Quellen: Neue Westfälische, Westfalen-Blatt, Beverunger Rundschau)